

(von Ann-Christin Lübker)

Gelungener Start in die Sommersaison

Am 25. und 26. April eröffnete die Tennissparte des TSV Brockum die Sommersaison 2015 mit ihren jugendlichen und erwachsenen Mitgliedern im Rahmen des bundesweiten Aktionstages "Deutschland spielt Tennis".

Das Wochenende begann zunächst am Samstag ab 14.00 Uhr mit der Saisonöffnung der Kinder und Jugendlichen sowie einem Tag der offenen Tür für alle Tennis-Interessierten. Das Organisationsteam um Ann-Christine Lübker hatte hierfür ein abwechslungsreiches Programm aufgestellt. Die Kinder unter 12 Jahren konnten sich mit einem erwachsenen Partner beim "Eltern-Kind-Doppel" messen, für die älteren Jugendlichen wurde ein "Doppel-Spaß-Turnier" organisiert. Für die jüngsten Vereinsmitglieder sowie am interessierte Kinder und Jugendliche wurden eine Kinderolympiade und ein Schnuppertraining angeboten. Den Abschluss des gelungenen Tages bildete die sogenannte "Team Challenge", bei dem die Teams, bestehend aus vier Personen, sich bei verschiedenen Aufgaben, unter anderem "Bratpfannen-Tennis" oder "Biathlon" bewähren mussten. Nach so viel sportlicher Betätigung an der frischen Luft ließen die Teilnehmer und Eltern den Tag bei Bratwürstchen und kühlen Getränken ausklingen. Auch eine kleine Siegerehrung durfte natürlich nicht fehlen. Bei der Kinderolympiade konnte Valentino Ellermann die meisten Punkte vorweisen, beim Eltern-Kind-Doppel setzte sich Leon Dünnemann gemeinsam mit seinem Vater Jens Dünnemann durch. Im Doppel-Turnier der Jugendlichen war Lauritz Emshoff am erfolgreichsten.

Am Sonntagnachmittag stand dann die Saisonöffnung der Erwachsenen an. Spartenleiter Freddy Lübker hatte hierbei ein "Doppel-Mixed-Turnier" organisiert, wobei die Paarungen in jeder Runde neu ausgelost wurden. Gespielt wurde jeweils ein Satz bis sechs, beim Stand von 5:5 musste der Tiebreak entscheiden. Trotz großer Unterschiede in Alter und Spielstärke hatten alle Teilnehmer viel Spaß bei spannenden und manchmal auch hochklassigen Spielen. Nebenbei konnte außerdem Spielpraxis für die in der nächsten Woche beginnende Punktspielsaison gesammelt werden. Zum Abschluss des Tages hatten sich die Teilnehmer eine kleine Stärkung vom Grill und ein paar Kaltgetränke verdient.

Alles in allem konnten sich die Organisatoren über ein tolles Eröffnungswochenende mit guter Beteiligung freuen – insgesamt rund vierzig Mitglieder und Besucher hatten trotz der wechselhaften Wetterbedingungen den Weg auf die Tennisanlage gefunden. Ein Dank geht an alle Mitspieler, Zuschauer und Helfer und natürlich an alle, die zur Verpflegung beigetragen haben!

Niedersächsischer Tennisverband e.V.

Region Oldenburger-Münsterland

Berichte von Vereinen und/oder Einzelpersonen aus der Region

